

News Release

Minister for
International
Trade



Communiqué

Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 231

Le 27 octobre 1988

LE GOUVERNEMENT RENOUVELLE UNE LIGNE DE CRÉDIT
DE 2 MILLIARDS DE DOLLARS AVEC LA CHINE POUR
APPUYER LES EXPORTATEURS CANADIENS SUR CE MARCHÉ-CIBLE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada avait renouvelé un mécanisme de financement concessionnel de 350 millions de dollars canadiens avec la République populaire de Chine, dans le cadre d'une ligne de crédit de deux milliards de dollars canadiens que la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a signée aujourd'hui à Beijing avec la Banque de Chine.

Ce mécanisme de financement concessionnel a été établi en 1986 pour aider les exportateurs canadiens à poursuivre leurs efforts de ventes sur ce marché prioritaire en leur permettant d'offrir un financement qui soit concurrentiel par rapport au financement de faveur consenti par les organismes de crédit à l'exportation d'autres pays.

Le renouvellement de ce mécanisme et de la ligne de crédit donne l'assurance aux exportateurs canadiens que leurs acheteurs chinois potentiels auront accès à un financement à moyen et à long terme pour appuyer leurs achats de biens et services canadiens.

Le mécanisme canadien s'est avéré un succès jusqu'à maintenant et un certain nombre d'exportateurs canadiens de toutes tailles et de l'ensemble du pays ont conclu des ventes importantes, notamment dans les domaines des télécommunications, de la production et la distribution de l'électricité, de la livraison clés en mains d'usines de produits chimiques et pétrochimiques, de la fourniture de machines pour la fabrication de meules abrasives et d'équipement de scieries. Les exportateurs canadiens concurrentiels ont établi une importante tête de pont en Chine et les débouchés qu'offre ce pays sont très prometteurs.

.../2